

Veranstaltung

Geofachtag Sachsen-Anhalt

[18.11.2008] Beim 1. Geofachtag Sachsen-Anhalt dreht sich alles um Geodaten-Infrastrukturen (GDI). Dabei wird unter anderem deren Nutzen anhand von Praxisbeispielen demonstriert.

Am 18. Februar 2009 findet in Bernburg der 1. Geofachtag Sachsen-Anhalt statt. Im Mittelpunkt stehen Geodaten-Infrastrukturen (GDI). Den Teilnehmern werden die neuen gesetzlichen Grundlagen vermittelt und der Nutzen von GDI an Praxisbeispielen demonstriert. Referenten aus Behörden und Firmen des Landes erläutern, welchen Mehrwert sie aus Geodaten-Infrastrukturen ziehen. Neben der Analyse des Status quo in Sachsen-Anhalt wird ein Blick über die Landesgrenze geworfen. Außerdem werden die kommenden Herausforderungen thematisiert. Veranstalter ist das Netzwerk GIS Sachsen-Anhalt als unabhängige Vereinigung von Anwendern, Entwicklern und Anbietern von Geo-Informationssystemen (GIS), unterstützt von der Hochschule Anhalt.

(rt)

Programm des Geofachtags

Anmeldung

Stichwörter: Geodaten-Management, Veranstaltung, Geodaten-Management, Geografische Informationssysteme (GIS), Netzwerk GIS Sachsen-Anhalt